

Communiqué de presse

La sélection pendant la puberté détruit-elle le potentiel? Le président de l'association des directeurs d'établissements scolaires de Suisse, Thomas Minder, répond à Swissdidac

Berne, le 9 novembre 2023

Du 21 au 23 novembre 2023, avec Swissdidac et Worlddidac, le site de BERNEXPO se transformera en principal lieu de rencontre du monde éducatif suisse. La conférence du président de l'association des directeurs d'établissements scolaires de Suisse, Thomas Minder, sur la sélection de passage pendant la puberté, est un des nombreux thèmes très actuels qui seront évoqués sur le salon Swissdidac.

Swissdidac Berne est le salon leader du monde de la formation suisse pour les professionnels, les décideurs et les responsables des achats. En parallèle, du 21 au 23 novembre 2023, une nouvelle édition de Worlddidac International, événement incontournable de Swissdidac Berne, se tiendra sur le site de BERNEXPO. Plus de 160 exposants se réjouissent de présenter leur vaste offre aux 13 000 visiteurs attendus, à savoir des enseignants, des étudiants, des directeurs d'établissements, d'autres responsables du secteur de l'éducation des autorités et de la politique ainsi que des architectes.

Conférences sur l'école d'aujourd'hui et de demain

Le salon Swissdidac veut apporter une valeur ajoutée grâce à des offres passionnantes. La conférence du président de l'association des directeurs d'établissements scolaires de Suisse, Thomas Minder, le jeudi 23 novembre 2023 sur le thème (très sensible) de la sélection de passage pendant la puberté fait beaucoup parler en ce moment. La recherche sur le cerveau montre que c'est justement à ce moment que le cerveau se trouve dans une phase de transformation radicale et est en proie à une grande agitation: c'est la pire phase de la vie d'un enfant. Le passage manqué à ce moment peut expliquer qu'il ne développe pas son potentiel dans les années suivantes. Ce thème doit, comme de nombreux autres, stimuler le processus de discussion et de changement vers l'école de demain. Anita Sandmeier, directrice de la chaire de recherche à HEP Schwytz, répondra le mardi 21 novembre 2023 aux questions sur la santé des enseignants. Un troisième moment fort sera la conférence de la spécialiste des sciences de l'éducation, Margrit Stamm, le mercredi 22 novembre 2023 sur le thème de la société basée sur la performance: Quelle école faut-il à nos enfants?

Innovations et ateliers

Le salon Swissdidac évolue et devient un congrès de formation continue: avec des pôles d'attraction dynamiques, il s'illustre, par exemple, par un programme de formation continue de swissuniversities, des laboratoires d'apprentissage passionnants consacrés à l'architecture et une zone spéciale pour les start-up innovantes et les petites entreprises. Des conseils d'utilisation pratiques des Authorised Education Specialists d'Apple et des rapports d'expérience du quotidien scolaire avec l'utilisation d'iPad et de Mac sont au centre de plus de 40 ateliers d'Apple Reseller. Ils donnent des idées pour les cours au quotidien et offrent beaucoup d'espace pour échanger avec des collègues dans le cadre de discussions techniques.

Domaines thématiques liés à l'école

Il va de soi que, traditionnellement, le salon Swissdidac continue à proposer les nouveautés des domaines thématiques classiques liés à l'école: éditions de manuels scolaires et pédagogiques, offres informatiques (matériel et logiciel), offres de loisirs pour voyages scolaires, services et solutions éducatives, papeterie et produits d'écriture et de coloriage, associations et institutions de formation, agencement de locaux.

Échange d'expériences et réseautage

En tant que lieu de rencontre de l'éducation, le salon Swissdidac est la plate-forme idéale pour échanger des expériences et réseauter, notamment sur les stands d'institutions de formation et d'associations professionnelles qui sont en contact avec des acteurs majeurs de l'éducation. C'est ici que convergent les toutes nouvelles informations. Il s'agit d'un événement capital pour les responsables de l'éducation et les étudiants. L'éducation fait bouger et le mouvement contribue à l'éducation.

Pour toute question, veuillez contacter :

Eric Marbach, Communication et médias, +41 79 826 69 03, eric.marbach@furrerhugi.ch

Au sujet du GROUPE BERNEXPO

Le GROUPE BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées, ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis près de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En sa qualité d'hôte, le GROUPE BERNEXPO rassemble des personnes d'origines les plus diverses et met sur pied, dans de multiples lieux de rencontre, des événements de grande intensité via une communication en direct, et ce, indépendamment du lieu, de l'heure et de l'espace. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m² d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m² d'aire en plein air. Le bâtiment multifonction, dédié aux congrès et aux événements, ouvrira ses portes au printemps 2025. Il pourra accueillir jusqu'à 9 000 personnes et permettra de compléter et d'agrandir l'offre de manifestations du GROUPE BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 120 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.

À propos de l'événement Swissdidac & Worlddidac Berne

- Date: du 21 au 23 novembre 2023
- L'événement allie formation continue et salon pour les enseignants et les décisionnaires.
- Avec plus de 160 exposants, Swissdidac & Worlddidac Berne est le principal rendez-vous de la formation en Suisse.
- www.swissdidac-bern.ch/fr